

横浜港で MSC ベリッシマに会う

2023-11-4 池田良穂

去る 11 月 4 日(土)に、東京で開催された母校北海道室蘭清水ヶ丘高校の同窓会に出席しました。飛行機で羽田空港に到着して、同窓会まで時間があったので、当初は東京港をみようと思っていたのですが、AIS で東京湾の船を確認すると MSC ベリッシマが横浜港に入港する途中であることが確認できました。急遽、横浜行のバスに乗車して、横浜ベイブリッジ通過時に車窓から、そして本牧埠頭の先端まで行って同船の姿を撮影することができました。

同船とは 2019 年にイタリア・ジェノバ港発の MSC メラビアの地中海クルーズに乗船した時にジェノバ港で出会いましたが、同船が日本発着クルーズをはじめてからは、まだ一度も撮影も乗船もしていなかったので、嬉しい出会いでした。

来年、同船は春に沖縄那覇発着の 5 泊の定点定期ショートクルーズを 6 回行うことになっており、各地からのフライクルーズもすでに販売されています。また、那覇までの横浜発または着の片道クルーズも行われます。

学会としての乗船会ができないか模索中です。



羽田から横浜のバスの上から、大黒ふ頭に着岸した MSC ベリッシマの姿が見えました。



横浜の本牧埠頭の先端から見た MSC ベリッシマです。横浜駅からのタクシーの運転手さんが、土日は本牧埠頭に自由に入れるよ、と教えてくれ連れて行ってもらいました。